
                 

    

 Câmara Municipal de Jundiaí
                                      São Paulo

17ª Legislatura 1ª Sessão Legislativa

ATA DA 5  ª   AUDIÊNCIA PÚBLICA, EM 13 DE JULHO DE 2017.

Presidência: Gustavo Martinelli, Antonio Carlos Albino

Vereadores  presentes:  Antonio  Carlos  Albino,  Cristiano  Vecchi  Castro  Lopes,  Douglas  do
Nascimento  Medeiros,  Edicarlos  Vieira,  Gustavo  Martinelli,  Leandro  Palmarini,  Márcio
Petencostes de Sousa e Paulo Sergio Martins.

Vereadores  Ausentes:  Adriano  Santana  dos  Santos,  Arnaldo  Ferreira  de  Moraes,  Cícero
Camargo da Silva, Faouaz Taha, Marcelo Roberto Gastaldo, Rafael Antonucci, Roberto Conde
Andrade, Rogério Ricardo da Silva, Romildo Antonio da Silva, Valdeci Vilar Matheus e Wagner
Tadeu Ligabó.

Autoridades e convidados oficiais presentes: Prof. Dr. Edmir Américo Lourenço,  Diretor da
Faculdade  de  Medicina  de  Jundiaí;  Silvio  Eduardo  Drezza,  Vice-Presidente  do  COMDEMA;
William Paixão,  Diretor  do Departamento de Patrimônio Histórico;  Luciano Braz de Marques,
representando o Deputado Junior Aprillanti e a Dra. Vânia de Fátima Plaza Nunes, Presidente da
Fundação Serra do Japi.

Pauta:  Item  Único:  Projeto  de  Lei  12.279/2017  –  Antonio  Carlos  Albino,  Douglas  Do
Nascimento  Medeiros,  Faouaz  Taha,  Gustavo  Martinelli,  Leandro  Palmarini,  Marcelo
Roberto  Gastaldo,  Paulo  Sergio  Martins,  Rafael  Antonucci,  Roberto  Conde  Andrade,
Valdeci Vilar Matheus E Wagner Tadeu Ligabó:  Veda, em área situada no Bairro Aeroporto,
entre a Avenida Antonio Pincinato e a Rodovia Dom Gabriel Paulino Bueno Couto, pelo prazo
que especifica, procedimentos administrativos para fins imobiliários e correlatos.

Às 19h00min (dezenove horas) do dia 13 de julho de 2017 iniciou-se a 5.ª Audiência Pública da
17.ª Legislatura da Câmara Municipal de Jundiaí, no Plenário do Legislativo, para apresentação
e debate do Projeto de Lei  12.279/2017, dos Vereadores Paulo Sergio Martins, Antonio Carlos
Albino, Douglas do Nascimento Medeiros, Faouaz Taha, Gustavo Martinelli, Leandro Palmarini,
Marcelo Roberto Gastaldo, Rafael Antonucci, Roberto Conde Andrade, Valdeci Vilar Matheus,
Wagner Tadeu Ligabó. O Presidente Gustavo Martinelli leu a pauta-convite e esclareceu sobre a
dinâmica  dos  trabalhos.  Ato  contínuo  registrou  e  agradeceu  a  presença  das  autoridades  e
convidados oficiais  supracitados.  Então,  passou a palavra para os autores do projeto,  nesta
ordem:  Antonio  Carlos  Albino,  Paulo  Sergio  Martins  e  Leandro  Palmarini.  Na  sequência,  o
Presidente abriu a palavra aos cidadãos inscritos. Falaram: Pedro Sergio Pontes, Assistente
Técnico do IAC; Jair Rosas, Pesquisador do IAC; Prof. Dr. Edmir Américo Lourenço, Diretor da
Faculdade  de  Medicina  de  Jundiaí;  Silvio  Eduardo  Drezza,  Vice-Presidente  do  COMDEMA;
William  Paixão,  Diretor  do  Departamento  de  Patrimônio  Histórico,  e  Hamilton  Ramos,
Pesquisador do IAC. Em seguida falaram os Vereadores Edicarlos Vieira e Cristiano Lopes.
Terminados  os  debates,  os  Vereadores  Paulo  Sergio  Martins  e  Douglas  do  Nascimento
Medeiros,  co-autores  da  matéria,  fizeram  suas  considerações  finais.  Esgotado  o  debate,  a
Presidência agradeceu a presença de todos e encerrou os trabalhos, às 20h10min (vinte horas e
dez minutos). Todos os detalhes e falas da presente audiência pública estão disponibilizados no
sítio eletrônico da Casa.-------------------------------------------------------------------------------------------------

GUSTAVO MARTINELLI
Presidente 

Ata lavrada por Renata C. C. Rodrigues de Souza, Agente de Serviços Técnicos. ________________


